

## Gen Rosso : en concert depuis Lampedusa

Samedi 26 février, depuis l'île de Lampedusa, un concert du Gen Rosso pour répandre la paix, l'accueil et la fraternité.

"Ce concert ne peut pas être une célébration. Comme nous tous, proches ou lointains, nous avons une grande douleur dans nos cœurs pour la situation en Ukraine. Avec notre concert, qui, nous le savons, n'est qu'une goutte d'eau dans cette mer de douleur, nous voudrions nous unir à vous tous, avec la prière que le monde entier soit sauvé de la folie de la guerre". C'est ainsi que Michele Sole a ouvert le "concert du Gen Rosso Lampedusa" qui a eu lieu samedi 26 février à 12h30, à Piazza Castello.

Le Gen Rosso est arrivé à Lampedusa pour soutenir la communauté de l'île qui, depuis des décennies, continue d'accueillir des milliers et des milliers de personnes traversant la mer Méditerranée, fuyant la guerre, la famine, la pauvreté et les persécutions.